



NOMBRE DEL ALUMNO:

VICTOR GUILLERMO TOVAR RAFAEL

MATERIA:

ADMINISTRACION

ENSAYO

FECHA:

22/ MAYO/ 2020

ADMINISTRACION

La administración a partir de sus procesos comienza cuando el ser humano comienza a trabajar en la sociedad su surgimiento de la disciplina es un acontecimiento de primera y es muy importante para la historia social de la ADMINISTRACION.

El ser humano es social por naturaleza, por ello tiende a organizarse y cooperar con sus semejantes la historia de la humanidad puede describirse a través del desarrollo de las entidades sociales partiendo en la época prehispanica por las tribus nómadas, donde comienza la organización para la recolección de frutas y la caza de animales, y después con el descubrimiento de la agricultura da paso a la creación de las pequeñas comunidades.

Si se pudiera repasar toda la historia de la humanidad encontraríamos que la administración que tiene sus procesos ha sido de gran ayuda para la sociedad ya que los pueblos antiguos trabajaron unidos en agrupaciones formales por ejemplo los ejércitos griegos y romanos, la iglesia católica romana, la compañía de las indias orientales, También las personas han escrito sobre cómo lograr que las organizaciones sean eficientes, mucho antes de que el término "administración" hubiera aparecido y se hubiera definido, también las sociedades se fueron transformando ya que durante los siglos se caracterizaron por tener formas predominantes agrarias, donde la familia, los grupos informales y las pequeñas comunidades eran importantes.

En la actualidad, la sociedad de la mayor parte de los países desarrollados es una sociedad pluralista de organizaciones, donde la mayoría de las obligaciones sociales (como la producción, la prestación de un servicio especializado de educación o de atención hospitalaria, la garantía de la defensa nacional o de la preservación del medio ambiente) es confiada a organizaciones (como industrias, universidades y escuelas, hospitales, ejército, organizaciones de servicios públicos), que son administradas por grupos directivos propios para poder ser más eficientes.

Al ver este tema también se ve que es una coordinación con un objetivo previamente fijado, su sistema, el factor humano ya tenía cargos especiales es decir contaba con arquero, colectores de miel, marineros y algo importante es que con un fondo de valores, obtenían impuestos a través del gobierno que cobraba a sus habitantes, con el fin de duplicarlo al comercializarlo por otros objetos.

Su desarrollo son explicables en razón de los cambios en la sociedad, el mercado, el Estado, la vida comunitaria y la acción organizada de los ciudadanos, también por la creciente innovación tecnológica, la reforma de las instituciones, el rediseño de los gobiernos, la complejidad de las relaciones interorganizacionales y la nueva dinámica de las relaciones intergubernamentales, las tendencias que la caracterizan forman parte del contexto de la globalidad, el cual modifica su actividad en la sociedad, obliga a rediseñar sus procesos, reordena el vínculo entre políticos y administradores públicos, originando la revisión de sus capacidades, las tendencias analizadas en su organización ,funcionamiento y sus procesos.

CONCLUSION:

Para entender la administración se debe conocer la perspectiva de la historia de su disciplina, los hechos acerca de lo que ha pasado en situaciones similares anteriores, y relacionarlas con otras experiencias y otros conocimientos actuales.

Se han presentado las principales escuelas, teorías y principios del pensamiento administrativo que han contribuido para ir complementándolo en forma de las necesidades que fueron sobresaliendo hasta adecuarlas a lo que hoy conocemos, Cada una mantiene su propia percepción de la situación en la que se encontraban, el cómo trataban de manejarla y adecuarla con respecto a aspectos, de tecnología, de humanismo, políticas, economía, entre otras, para así generar nuevas oportunidades y experimentos que les permitían mejorar la anterior.

Llegue a la conclusión de la importancia de la Administración en toda organización, ya que nos conlleva a obtener resultados increíbles de este tema.

La administración es un producto social como tal, la función administrativa en cuanto a su desarrollo y evolución, depende de la capacidad creadora y todo lo que tenga que ver con el proceso de la administración.

También administración se estudia bajo diferentes teorías, enfoques o escuelas, estos son válidos y han surgido debido a las necesidades cambiantes de los individuos, de la sociedad y las nuevas tendencias para adecuarse a los nuevos modelos que han surgido con el paso del tiempo. Cada proceso administrativo surgió como respuesta a los problemas en las organizaciones más importantes de su tiempo y su momento, las teorías que prevalecen tuvieron éxito al presentar soluciones específicas para tales problemas.